

In diesem Jahr nahm unsere Schule am Wettbewerb "Lauf dich fit!" teil.

Dabei mussten die Schüler mindestens 15 Minuten am Stück joggen.

Manche schafften sogar 45 Minuten. Herr Scherg, Frau Schrutka und Herr Fleckstein überreichten die Urkunden.



Ein besonderes Highlight war die Teilnahme unserer Schulmannschaft am Landkreissportfest.

Dort erreichten wir sogar den ersten Platz. Dafür gab es einen tollen Wanderpokal.



Auch die erfolgreichsten Wettkämpfer an den Bundesjugendspielen wurden im Pausenhof von Herrn Beck geehrt.